

Appel à candidatures :

Année de campagne :	2026
N° appel à candidatures :	06
Publication :	24/03/2026
Etablissement :	UNIVERSITE PARIS 13
Lieu d'exercice des fonctions :	IUT DE SAINT DENIS Place du 8 mai 1945 93210
Section1 :	1 - Droit privé et sciences criminelles
Composante/UFR :	IUT DE SAINT DENIS
Laboratoire 1 :	EA3970(200515228K)-INSTITUT DE RECHERCHE POUR U...
Quotité du support :	Temps plein
Etat du support :	Vacant
Date d'ouverture des candidatures :	24/03/2026
Date de clôture des candidatures :	24/04/2026, 16:00 heures (heure de Paris)
Date de dernière mise à jour :	23/03/2026

Contacts et adresses correspondance :

Contact pédagogique et scientifique :	
Contact administratif:	Madame Marianne HERCULANO
N° de téléphone:	01.49.40.20.04 01.49.40.30.19
N° de fax:	01.49.40.44.11
E-mail:	charge-gestionco-ens@univ-paris13.fr
Dossier à déposer sur l'application :	http://ater.univ-paris13.fr/

Spécifications générales de cet appel à candidatures :

Profil appel à candidatures :	Droit de la santé et de la sécurité au travail, évaluation et conséquences juridiques et risques professionnels
Job profile :	Occupational health and safety law, assessment and legal consequences of occupational risks
Champs de recherche EURAXESS :	Health law - Juridical sciences
Mots-clés:	droit du travail ; droit privé

ATER CNU 01/IUT DE SAINT DENIS/IRDA

Composante d'enseignement : **IUT de Saint Denis**

Adresse : Place du 8 mai 1945, 93210 Saint-Denis

Site d'enseignement : Campus de Saint Denis

Section (s) CNU : 01

Profil général Droit de la santé et de la sécurité au travail, évaluation et conséquences juridiques des risques professionnels

Mots clés : droit privé, droit du travail, conséquences juridiques des risques professionnels

Job profil : Occupational health and safety law, assessment and legal consequences of occupational risks

Mots clés : Private law, Labor law, Juridical sciences, social protection law

Profil d'enseignement et filières de formation concernées

L'enseignant·e interviendra principalement auprès d'étudiant·e·s inscrits en BUT HSE (et de licence professionnelle QHSSE). Il ou elle devra assurer des cours, travaux dirigés et travaux pratiques dans les domaines du droit du travail, de l'évaluation de la pénibilité et des risques professionnels ainsi que de les conséquences juridiques de ces derniers. La personne recrutée assurera des enseignements répartis sur les 3 années de la formation du BUT et en 3ème année de la licence notamment dans les champs dédiés à :

- Les sources du droit de la santé et de la sécurité au travail (nationale et supranationale) ;
- Identification des attributions des acteurs dans l'entreprise, analyse des différents niveaux de responsabilité et délégation de pouvoirs.
- Les risques professionnels et leurs conséquences juridiques (les conséquences pour le salarié et l'employeur du non-respect des règles de sécurité, importance du DU en tant qu'instrument de traçabilité collective).
- Régime juridique des accidents du travail et maladies professionnelles : notion d'AT/MP, responsabilité civile et pénale.

Teaching job profile

The teacher will work mainly with students enrolled in the HSE BUT (and QHSSE professional license). He or she will be responsible for teaching courses, tutorials and practical work in the areas of labor law, assessment of occupational hazards and risks, and the legal consequences of the latter. The person recruited will ensure teaching spread over the 3 years of the BUT formation and in the 3rd year of the license in particular in the fields dedicated to:

- The sources of occupational health and safety law (national and supranational);
- Identification of the attributions of the actors in the company, analysis of the different levels of responsibility and delegation of powers. The role and missions of the CSE;
- Professional risks and their legal consequences (consequences for the employee and the employer of the non-respect of safety rules, importance of the DU as an instrument of collective traceability);
- Legal regime of accidents at work and professional diseases: notion of AT/MP, civil and penal liability

Site web de la formation : <https://iutsd.univ-spn.fr/but-hygiene-securite-environnement/>

Contact :

Frédéric Schoenstein, Chef du département HSE.

frederic.schoenstein@univ-paris13.fr

Béatrice Hagege-Raduta, Responsable des enseignements de droit au sein du département HSE

beatrice.raduta@univ-paris13.fr

Profil recherche

L'enseignant pourra développer ses recherches en droit du travail et en droit de la santé au travail, qui s'inscrivent dans les axes droit civil et droit des affaires du laboratoire. Il pourra ainsi collaborer aux projets collectifs déjà en mouvement au sein du laboratoire, et tout particulièrement ceux portant sur le droit des nouvelles technologies (Intelligence artificielle et droit des plateformes numériques), qui posent des questions récurrentes et complexes de droit du travail.

Research profil

The teacher will be able to develop his research in labour law and occupational health law, which are part of the civil law and business law areas of the laboratory. He will thus be able to collaborate on collective projects already underway within the laboratory, particularly those concerning the law of new technologies (artificial intelligence and the law of digital platforms), which raise recurrent and complex questions of labour law.

Laboratoire d'accueil : Institut de Recherche pour un Droit Attractif – EA 3970

Site web de l'unité de recherche :

<https://irda.univ-paris13.fr>

Contact :

Bernard Haftel, directeur du laboratoire

bernard.haftel@univ-paris13.fr